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川村ひろあき事務所：千葉市花見川区花島町４８０－６ 

◎はじめに．．．。 

謹  賀  新  年 
 

 新年明けましておめでとうございます。 

 旧年中は大変お世話になりました。心より厚く御礼

申し上げます。 

 さて、本年は今月２０日の米国トランプ大統領就任

から始まり、英国のＥＵ離脱。フランス大統領選など

ＥＵ諸国の選挙。韓国の朴大統領弾劾訴追問題など国

際情勢に大きな変化が訪れる兆しがあります。 

 先進諸国では右派ポピュリズムと自国第一主義の台頭と所得格差の拡大。移民、治

安、失業が大きな社会問題となっておりますが、国内では所得格差の拡大はあるもの

の失業問題より働き手（労働力）不足の方が大きな社会問題となっております。 

 また東京への一極集中が続いており、地方との格差は格段に進んできております。

本市でも昨年のパルコ撤退に続き、３月には千葉三越が閉店しますが、千葉駅周辺の

中心街の地域経済力が少しずつ弱まってきていると感じているのは私だけではないと

思います。 

 日本は少子高齢社会。人口減少社会を迎えていることはご承知のとおりですが、本

市の場合、本市の人口推計によると平成３２年度までは人口増が進むことと、高齢者

人口が総人口の１／３以上になるのは平成４７年度と予想されております。 

 私は、本市の場合、少なくてもあと４年、平成３２年度までは、人口が伸びるので

すから、市内産業の育成、企業誘致など経済施策を積極的に展開し、経済規模の拡大

を図るべきだと思います。 

 そのためには、各高速道路のＩＣ周辺を産業用地として基盤整備した方が良いと思

います。特に千葉北ＩＣや武石ＩＣ周辺は成田空港、東京都心部とのアクセスが良い

ので、農地としての活用がないのであれば、産業用地として活用するのも一手だと思

います。またＩＣ周辺に高速バスターミナルを設置して、交通アクセスを充実させる

ことも必要だと思います。 

 本市においては、３月に千葉県知事選挙。５月に千葉市長選挙が予定されています

が、今のところ何れも現職が再選される可能性が高いと予想されております。 

 何れにしましても、今後、本市でも団塊の世代の方々が７５歳を迎えることなど、

社会保障費の大幅増が見込まれております。それまでに財源確保のための産業基盤の

充実が急務だと思いますが如何でしょうか。 

 本年も千葉市の未来を見据えながら、今しなければならないことは何であるのかな

どを考えながら、全力で千葉市政発展のために粉骨砕身努力して参る所存です。 

 本年もご支援・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 
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◎お知らせ。 

 公職選挙法の規定により、選挙区内の皆

様方、後援会の方々への年賀状などのご挨

拶状をお出しすることが叶いません。ご無

礼をお許し下さい。 

 本年の皆様のご多幸とご健勝、ご発展と

ご隆盛を改めてお祈り申し上げますととも

に、事情ご理解・ご賢察のほど、よろしく

お願い申し上げます。 

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。 ◎川村ひろあき事務所 
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◎千葉北パーク&ライド社会実験について。 

 前回を配りした活動レポートVol.134でお知らせした「千葉北パーク&ライド社会実

験」ですが、１０月２４日の実験初日から１２月２５日まで９週間の実績を報告させ

週 月 日 利用台数 

1 10/24～10/30 5台 

2 10/31～11/ 6 6台 

3 11/ 7～11/13 5台 

4 11/14～11/20 11台 

5 11/21～11/27 12台 

6 11/28～12/ 4 7台 

7 12/ 5～12/11 3台 

8 12/12～12/18 1台 

9 12/19～12/25 4台 

  合 計 54台 

ていただきます。 

 利用台数は実験開始から３周目まで

が概ね１日１台で、４・５周目が概ね

１日２台と伸びていたのですが、１２

月に入った６週目以降の利用台数が１

日１台以下と低迷しております。 

 また、これまでの千葉北パーク&ラ

イド利用登録者数は８１名とこちらも

伸び悩んでおります。 

 利用者アンケートによりますと、利

用目的は観光、買い物による利用と答

えられた方が多く、通勤・通学での利

用と答えられた方は少数でした。 

 ちばきたライナーは２００９年５月

２０日に運行が開始されましたが、便

数の関係から利用者が伸び悩んでおり

ます。特に花見川区からの利用者が少

ないようです。是非、この機会にご利

用下さい。 

曜日別利用台数 

  

曜 日 利用台数 

月曜日 7台 

火曜日 4台 

水曜日 9台 

木曜日 6台 

金曜日 7台 

土曜日 12台 

日曜日 9台 

合 計 54台 

市政だより［１０月１日号］より 

＜パーク&ライドの利用イメージ＞ 

［詳しくは千葉市ＨＰでご確認下さい。 http://www.city.chiba.jp/toshi/toshi/kotsu/busride.html］ 


